

Ausschussvorsitzender Franz Buitmann eröffnet um 17:00 Uhr die Sitzung des Bildungsausschusses. Er begrüßt alle Ausschussmitglieder, den Vertreter der Verwaltung und Herrn Risch von der Presse sehr herzlich.

Franz Buitmann stellt die ordnungsgemäße Ladung sowie die Beschlussfähigkeit des Ausschusses fest.

Er dankt nochmals ganz herzlich der Schulleiterin Nina Paaschen und dem Hausmeister Markus Stuckenberg für die Führung durch das Schulgebäude. Die Grundschule Alfhausen ist räumlich sehr gut ausgestattet. Dieses resultiert überwiegend aus der Auflösung der Alfsee-Schule und die Umnutzung vorhandener Räumlichkeiten für den Grundschulbereich.